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Адрес SHANDONG XUEYU INTERNATIONAL CO.,LTD 
BOSHAN，ZIBO， 
SHANDONG PROVINCE 
Zip Code: 255200

Телефон 0086 533 6262876

Факс 0086 533 6262869

Интернет www.xueyuglass.com

 

Работники 600

Год основания 2001

Экспортный Уровень 90% America;Japan ;India ;European Countries

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Миссис Tina Liu 

Sales Manager 
Phone: 0086 533 6262876  
Fax: 0086 533 6262869 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Our main products are borosilicate glass casserole；borosilicate glass bake dish； fresh container and storage jar，spice bottle；glass bowl；glass
plate and so on. We are specialized in manufacture storage jar, spice sets, glass pot for garden; glass vase; glass plate; bowl; tumber and so on. We
can supply deep processing service for example:decal; painting; sandblast OEM ODM Ect.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
ShanDong XueYu glassware co.,limited began in 2001.It is a private –owned enterprise.And located in China’s beautiful coastal city—BoShan, ZiBo,
Shandong province.

One of the most famous glassware and ceramic town.The transportation here is convenient.

We have over 600employees, Thirty thousand square meters, With over 150 ton of output annually for one furnace.

Our Products are sold to America;Japan ;India ;European Countries.Welcome you to visit our factory .Thanks!

Company Profile of SHANDONG XUEYU INTERNATIONAL CO.,LTD

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.
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Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
www.glassglobal.com - Международный Портал для Стекольной Промышленности - OGIS GmbH
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